

Robots in peoples’ life.


	Мнение: Роботы стали частью жизни людей, они везде.
	Мнение: Robots have become a part of people’s lives, they are everywhere.

	1. Утверждение: Прежде всего, роботы помогают нам в повседневной жизни.
	1. Утверждение: First of all, robots help us with our daily routine. 

	Пример: Например, если мы снимаем деньги с машины ITM, то это робот, который дает нам точную сумму денег, которую мы заказали.
	Пример: For example, if we withdraw money from ATM machine, it is a robot that gives us the exact amount of money we ordered.

	2. Утверждение: Во-вторых, люди давно работают над созданием искусственного интеллекта, и успех впечатляет.
	 2. Утверждение: Secondly, people have been working on developing an artificial intelligence for a long time and their success is impressive.  

	Пример: Например, есть роботы, которые выглядят как люди, консультируют клиентов и проводят экскурсию по торговому центру.
	Пример: For instance, there are robots that look like people, consulting customers and giving them a tour around shopping malls. 


	Более того, в поисковой системе Google робот по имени Сири может ответить почти на любой вопрос, который задают люди.
	Moreover, in search system Google the robot called Siri can answers almost any question people ask.
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